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ATA DA otTAVA ça1 neutttÃo onontÁRtA REFERENTE Ao sEGUrvD o tz") pERtoDo
LEGISLATIVO ANUAL DE 2AX.
Aos vinte e oito dias do mês de agosÍo do ano de dois mil e vinte e três (28.A8.2023), petas
dezenove horas e trinta minutos (19h30min), com térmÍno às vinte horas e trinta mínutos
Q0ffiAmin), na Escola Municipal Sâo Vicente, situada a Av. Getútio Vargas, centro, nesta
Cidade de Saloá, Estado de Pemambuco. A Senhora Presidenta, fez a teitura do livro de registro
de presença dos Vereadores (as) presentes na Sessáo; Maia Adriana Florentino Maciel Alves,
Reinaldo Bana Nova de Melo, Jovacilda Jose da Silva, Lucineide de Oliveira Soareg Vitma
Lúcia Feneira de Barros, José Paulo de Melo Sílva, Jose Aittan Carlos, José Franciseo Curuelo
Silva, Jucélio Pereíra dos SanÍos, e justificou a ausência dos Vereadores; Gilvan de Freitas
Lucena, e Humberto Guimarães de Araujo, que justifícaram sua ausência, através de tigação
pra presidenta. Havendo quorum suficiente de Vereadoreg a Senhora Presidenta, Maria Aa*na
->rentino 

Maciel Alves, declara aberta, a presente Reunião Ordinária SOB A QROTEçÃO DE
DEUS, secretaiada pelo Vereador Reinatdo Bana Nova de Meto 10 Secretário, e peto Úereador
Jovacildo José da Silva - 2" Secretário. Em seguida, convidau o vereador José Aitton Carlos,
para fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada, que foiassr'sÍída por todos os presenfes em
pé. Prosseguindo, a Presidenta, fez a Leitura da ata da reunião anterior, feita à leitura da referida
ata, faí declarada em votação, sendo, a mesma, aprovada por unanimidade dos senhores (as)
Vereadares (as) presenfes. Em seguida, foi feita a leitura da Pauta da Ordem do Dia,
Prosseguindo, a Presidenta, abriu o Pequeno Expediente, que nada constou. Ássrn sendo,
passou'se para a Ordem do Dia, gue constou do seguinte: Projeto de Lei n. A08/2023, do
Poder Executivo Municipal. Ementa: Díspõe sobre as Díretrizes para a elaboração e execução
da Lei de Orçamentária, para o exercício de 2024 e dá outras providências.-Projeto de-Lei
Ardinária 009/2023, de autoria dos excelentíssímos vereadores, Maria Adriana Florentino
Macíel Alves, Reinaldo Barra Nova de Melo, Jovacildo José da Silva, Jucétio Pereira dos Sanfog
Lucineide de Oliveira Soares e Gilvan de Freitas Lucena. Ementa: Altera o quadra de serwdores
comissionados do Poder Legistatívo Municipal de Sa/oá e dispõe sobre a retribuiçãa e
gratificações. Projeto de Resolução 0A2/2023, de autoria da Mesa Díretara do 

-Poder
t egislativo Municipal. Ementa: Disciplina a concessão de dÍárias e pagamento por quitômetro

\-dada aos Vereadores, servidoreg prestadares de seruiço e colaborador eventual para
atividades íegislativas, administrativas, intelectuais, de controle, de capacitação e de
representação de inferesse do Poder Legislativo Munícipal de Saloá e dá outras piovidências.
Em seguída a presidenta, apresentou em votação os referidos Projetos, na seguinte sequência:
Proieto de Lei n. 008/2023, do Poder Executivo Municipat. Ementa: Dispõe sobre as Diiretrizes
para a elabaração e execução da Lei de Orçamentária, para o exercício de 2024 e dá outras
providências. Aprovado, em segunda votação, por unanimidade dos vereadores (asJ presenÍes
na Sessão. Projeto de Lei Ordinária A09/2023, de autoria dos exceíenúíssimos vereadores,
Maria Adriana Florentino MacÍel Alves, Reinaldo Barra Nova de Melo, Jovacítdo Jose da Silva,
Jucélio Pereira dos SanÍos, Lucineide de Olíveira Soares e Gitvan de Freitas Lucena. Ementa:
Altera o quadro de seruidores comissíonados do Poder Legistativo Municipat de Saloa e dr'spõe
sobre a retribuição e gratificações. Aprovado, em segunda votaçãa, por unanimidade dos
vereadores (as/ presentes na Sessão. Projeto de Resotução 002/2023, de autoria da Mesa
Diretora do Poder Legislativo Municipal. Ementa: Disciplina a concessão de diárias e pagamento
por quilômetro rodado aos Vereadores, seruidores, prestadore.s de seruiço e cotáborador
eventual para atividades /egls/ativas, administrativas, intetectuars, de controle, de capacitação e
de representação de interesse do Poder Legislativo Municipat de Satoá e dá outras providências.
Aprovado, em segunda votação, por unanimidade dos vereadores (as) presenfes na Sessâo.
Dando continuidade aos trabalhos, foi aberto o Grande Expediente. A Presidenta, facultou a
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palavra aos vereadores (as), para que caso queiram fazer uso da palavra no grande expediente.
Pediu o uso da palavra, a vereadora Vilma Lúcia, que foi facultada pela Presidente, na sua fala,
Parabenizou o vereador Gilvan de Freitas pelo seu aniversário, desejando que Deus o conceda
muita saúde e paz pra ele e toda sua família. Parabenizou a Mesa Diretora pela iniciativa dos
projetos que foram apresentados, que está criando de certa forma essa Leí que vem trazer a
imparcialidade nesfa Casa, deixando essa iniciativa marcando na historia desÍe Poder
Legislativo. Continuando, sua fala parabenízou todos os agentes de saude por terem cancluído
esse curso de profissionalizaçáo, dl'sse, que assim coma a presidente falou na ata da sessão
anteior, que fez parÍe na efetivação dos agentes de saude, ela também fez parte dessa luta, e
que hoje, e/es, os agentes de saúde, se encontram com instabilidade nesÍe município. Disse,
aínda, que eles, vereadares da oposição, já apresentaram nesta legislatura um pedido ao gestor
municipal para que o mesmo, efetive os demars agenfes de saúde, gue ainda não são
ç>tivados. Continuando sua fala, disse que irá apresentar uma Moção de Aplausos, para a
éovemadora do Estado, Exma. Sra. Raquel Lyra, peta implantaçãõ da cozínha comunítáría
nesÍe município, e conversando com o vereador Jose Ailton, falou para o mesmo, que tinha esse
tnÍeresse de requerer a governadora que o municípío de Saloa fosse contemplado corn essa
cozinha comunitária, pois sabemos que é um projeto de grande importância que vai trazer
diariamente 20A @uzentas) refeições para garantir a alÍmentação de muitas famílias que não
tem a refeÍção garantida por dia, e vem ajudar e matar a fome de quem precisa. Agradeceu ao
Secretário da Casa Civil, llmo. Sr. Rubens Junior, e o assessor pafticular da Govemadora
Raquel Lyra, onde foi muito bem acolhida, e ficou impressionada pelo carinho e pela atenção
que recebeu, onde teve uma conversa longa, agradável e proveitosa, e na opoftunidade
entregou algumas demandas que ja tinha pedido a Governadora aqui na Casa, e reforçou esse
pedido entregando em mãos algumas demandas que solicitou para o Distrito de latecá, para a
região, e para o município de Saloá, sabemos dos desafíos que o governo estadual está
enfrentando, mas a Govemadora é uma pessoa de coragem, sabia, e sen'a. Não votou na atual
govemadora, votou em Marília, por uma questão de política Munícipal, porque queria ajudar o
grupo, mas o seu dese;b e que ela coloque o Estado nos tilttos, por,s é um orgulho ver hoje, uma
-ulher, representando o nosso Estado. As mulheres precrsam ter a sua representação, e a

Wciedade precisa serrepresentada. E não poderia deixar de agradecer a oportunídade que teve
de ter participado dessa audiência, representando o munícípio de Saloá, e entregando as suas
demandas, e já conseguiu, também, deixar outra audiência marcada. E drsse, que eles,
vereadores da base oposicionista, agradece as resposÍa do Poder Executívo, com relação ao
requerimento que foi apresentado nesta casa, solicitando um PSF, ou um ponto de apoio para
atender as famílias dos Sfftbs; Paquevira, Brejão Araujo, e Sífios adjacentes, e na resposfa
enviado, diz que já esta se fazendo um levantamento pra organizar esse ponto de apoio, assm
como respondeu, através de outro oficío, que vaí trazer de volta a coleta de sangue e a
ambulância para o Distrito de lateca. Por fim, reforçou o pedido que já fez nas reuniões
anteriores, com respeito dos transpoftes escolares do municípia, e hoje, quando chegou aqui na
Sessão mostrou ao vereador José Ailton, um áudio desespera ndo de uma mãe sobre a
questão desses transporte, e desta vez quem está solicítando providencras urgentes, são os país
de famílías dos Sífibs; Engenho Veio, Mosquito, Baixa verde e Caitítu, e que uma das mães,
enviou par ela um áudio desesperado na tarde de hoje, pedido que colocasseÍl? nas redes
socrar's e relatassem na câmara, pois faz oita dias que o ônibus não ia buscar os estudantes,
mandaram um catro quebrado, apresentando probleÍnas e o carro faltou freio na estrada do
Caititu. Deixou um apelo ao Gestor Municipal, e ao Secretário de Transpode, que vejam essa
situação dos transporfes esco/ares, e que esÍâo aguardando do Tribunal de Contas um relatorio
com o resultado da auditoría que foi feito com todos os transporfes esco/ares do município, que
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transpoftaín os estudantes. Á seguir a Presidenta, confere a normalidade dos trabalhos, não
havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar, em NOME de DEUS, declara
encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando o Secretário desta CasA para fazer
os procedimentos finais. E para constar, eu, Reinaldo Barra Nova de Melo, Primeiro
Secretário, lavrei a presente ata, que depoís de lida e achada conforme vai, no final
assinada por mim, pelos senhores vereadores e pelas senhoras vereadoras presenÍes,

que produzam os seus efeitos legais, subscrevo-me,
4/íã

SaIa das Sessões da Câmara de Saloá, em de agosÍo de 2023.

Maria A Alves

Barra de Melo
Ve rea do r- I o sec retá ri o

. ÀN'IARA MUtTICIPAL DE SALO
'do-\aQ--

APROVADO Jovacildo da Silva
Y Vereador-?secretário

Pereira dos Sanfos
Vereador

a

êcÍ rio
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Lúcia Barros
VJ,

ô.
de Oliveira Soares

Vereadora

Ailton
Vereador

-
José Paulo de Silva

José Silva
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